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ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO  

 
14 de diciembre de 2022 

 
 
Día:      14 de diciembre de 2022 
Hora:   1ª convocatoria 19:00h, segunda convocatoria 19:30h 
Lugar:  Telemática (Zoom) 
 
ASISTEN: 
 
1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín  
3. Tesorera: Mª Isabel Fajardo Molina  
4. Director Técnico: Roger Casal Fernández   
5. Vicepresidenta: Montserrat Rodríguez Guixa  
6. Vicepresidente: Claude Fossez  
7. Relaciones institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco  
8. Nuevas Tecnologías: Mónica Figueroa Leiro  
9. Promoción y formación: Maite Torres Romano   
 
1. Marta Armisen: Administración 

 
 

El presidente da por comenzada la reunión a las 19:35, en segunda convocatoria, con la asistencia de todos 
los convocados. Se procede a las informaciones, debates y votaciones de acuerdo con el siguiente…. 

 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Aprobación de la redacción del acta 19 de octubre de 2022.  

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba la redacción del acta por unanimidad. 

 
2. Calendario 2023.  

- Se informa que han llegado dos solicitudes para la organización de pruebas de Trail-O, una por parte 
del Club Fundi-O con propuesta de fecha para el 30-9-23 y otra por parte de club Limonium, con fecha 
de celebración del 26 al 31 -12-23. 

- A su misma vez se notifica a esta Junta, que se ha recibido por parte del club Alcor la solicitud de 
permutar las fechas de celebración del Raid del 4 de noviembre de 2023 por las fechas del Rogaine del 
18 de noviembre del mismo año, con el fin de optimizar gastos utilizando el mismo mapa para ambas 
competiciones. 
Los componentes no ven objeción a la inclusión de estas pruebas ni a la permuta y se propone 
votación. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 
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3. Normas liga Orientación 2023. 
Toma la palabra el presidente para informar que las normas que se les ha remitido a los miembros de la 
junta son para que las estudien y envíen las modificaciones que crean oportunas. Estas se tratarán en la 
reunión que tiene previsto celebrarse antes de final de año, dando así un buen margen de tiempo para su 
revisión. 
 

4. Reglamentos 2023. 
Toma la palabra el presidente para informar que se los reglamentos de las diferentes especialidades que 
se les ha remitido son para que las estudien y envíen las modificaciones que crean oportunas, que estas se 
tratarán en la reunión que tiene previsto celebrarse antes de final de año. 
 

5. Ayudas a deportistas 2022. 
Toma la palabra el secretario para presentar la resolución de las ayudas a deportistas por resultados 
nacionales e internacionales. Estos han sido revisados por el director técnico y dado su visto bueno. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueban los documentos por unanimidad. 

 
6. Propuesta dorsal fijo 2023. 

El presidente toma la palabra para informar que se ha conseguido mantener el precio de este año del 
seguro deportivo y que en los precios se había contado con una subida. 
Que la intención es invertir esa diferencia en un dorsal único e intransferible para los deportistas. 
Que se va ha pedir precio a las diferentes empresas que hoy en día están realizando estos para las 
diferentes ligas nacionales. 
La intención es dar dos dorsales y que en caso de pérdida la federación lo remplazaría cobrando un precio 
algo más caro del coste inicial. 
- También se está trabajando en un vaso reutilizable para dar a todos los deportistas y así reducir la 

huella de plástico.  
 
 

7. Ruegos y preguntas. 
- El presidente toma la palabra para informar que se ha firmado el manifiesto de sostenibilidad remitido 

por el COE. 
- También ha llegado la solicitud de inclusión del CEU 2023, el cual se celebrará del 13 al 14 de mayo 

organizado por la Universidad Valladolid. 
- También que se está trabajando para la posible adhesión de la federación al organismo internacional 

de Raid. 
 
Y sin más temas que tratar el presidente da por terminada la reunión a las 20.56 horas 
       

             Vº Bº El Presidente                                                             El Secretario General 

 

 
                       Francisco Gómez Cobas                          Antonio Jesús Carbonell Martín 
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